

# Mon amie et moi



Je m'appelle Masha. J'ai 13 ans. J'habite un de Serquiev Possad. Ma famille est grande. Nous sommes 5. Ma mere, mon pere, mon frere, ma soeur et moi.



J`aime dessiner.



# MON AMIE S'APPELLE JULIE



Elle est charmante  
et timide .

Les yeux de ma

copine sont marron





Elle aime regarder  
la télé .  
Julie recherche la  
compagnie .  
Elle a beaucoup  
de copains .



Julie a un style sportif.  
Elle porte les jeans et les sweats en coton.  
Nous n'avons pas le meme style: elle est plutot jogging-baskets  
alors que moi,



j`aime aussi mettre des jupes et des robes





La ville de Serguiev Possad est une des plus anciennes cités de la région de Moscou. La fondation de la ville autour du monastère de la Sainte-Trinité et de Saint-Serge remonte au milieu du XVI-e siècle.



Le fondateur du monastère Sergui Radonejsky s'était attiré l'estime du peuple grâce à une activité pleine d'abnégation.



Une agglomération composée de grands et petits villages s'est formée à proximité du monastère.  
A partir de 1782 elle reçoit le statut de ville.



Le monastère de la Sainte-Trinité et de Saint-Serge est un monastère pour homes et il abrite des écoles religieuses. Le monastère continue à exercer son influence tant que centre de l'Église Orthodoxe russe.



A notre époque la ville de Serguiev Possad est devenue un centre industriel et culturel de la région de Moscou.

Mon groupe préféré est le groupe Band`Eros



Vous pouvez entendre la musique de groupe sur la radio , la télé et dans les films populaires.

Ma copine Julie écoute aussi la musique populaire.



Je voudrais que Julie devienne infirmiere.

